
COMUNE DI VECCHIANO 

(Provincia di Pisa) 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI FRAZIONE DI VECCHIANO 

Seduta del 09/10/2013 

 

Amministrazione comunale: Sindaco Giancarlo Lunardi 

Verbalizzano Matteo Pucciani 

Inizio lavori ore 21.30 

Sono presenti i consiglieri di frazione: Amelita Mazzolini, Emiliano Corti, Giorgio Carpi, Emanuela Lo Guzzo, 

Aldo Mattioli e Matteo Pucciani mentre sono assenti Dario Donati, Emanuele Lazzeri e Lara Magagnini. 

 

È stata avviata una discussione assieme all’amministrazione e che dovrà coinvolgere anche gli altri consigli 

di frazione per l’individuazione di un tema da sviluppare e presentare come progetto alla Regione Toscana 

per i finanziamenti riguardanti processi partecipativi. 

 

Sono state proposte alcune tematiche fra le quali l’individuazione di percorsi ciclabili, inseriti in un discorso 

più ampio di viabilità/mobilità all’interno del territorio comunale, che uniscano le frazioni del comune, di 

quale possa esser l’effettivo ruolo dei consigli di frazione e quali percorsi formativi extra-scolastici 

potrebbero esser messi in atto per permettere ai ragazzi di stare al passo con i tempi ad esempio per quel 

che riguarda la tecnologia e le lingue straniere. 

Sono emersi alcuni dubbi manifestati anche dall’amministrazione su quale taglio debba avere il progetto da 

sviluppare. E’ stato quindi concordato che ci muoveremo in sinergia per una lettura più approfondita della 

legge Regionale e per la conseguente individuazione del tema di cui sopra in tempi stretti. 

 

Infine intendiamo ribadire quanto già trasmesso con il verbale di riunione del 22 Aprile u.s. inerente la 

richiesta di messa in sicurezza idraulica di una parte di via dei Pardella, messa costantemente in difficoltà da 

ogni evento pluviale; riteniamo che quest’intervento non sia più posticipabile e, considerandolo fra le 

priorità di manutenzione straordinaria della frazione, ne auspichiamo la risoluzione entro l’estate 2014.   

Sappiamo che l’Amministrazione del Comune di Vecchiano è consapevole dell’urgenza di tale intervento, 

confidiamo quindi in una risposta positiva alla problematica, mettendo fine definitivamente al disagio 

affrontato dai residenti della zona ad ogni manifestazione piovosa. 

 

 

Il Cdf si scioglie alle 23.30 circa 

 

 

 

Per il Consiglio di Frazione di Vecchiano 

     Il presidente - Matteo Pucciani 

 


